
Ecole primaire de Wolfgantzen 
Compte rendu conseil d’école du 1ier  juin 2017 

 
 
L’ensemble des enseignants est présent ainsi que Mme Deman (ATSEM). 
L’ensemble des parents d’élèves est présent. 
Mme Corniaux représente la mairie. 
 
Effectifs et prévisions. 
 
PS/MS/GS : 29 élèves, pas d’enseignant nommé pour le moment. 
CP/CE1/CE2 : Mme Klein 20 élèves. 
CM1/CM2 : Mr Simonin 18 élèves. 
 
Le périscolaire attire du monde. 
 
Il y a peu de chance que Mme Martz obtienne à nouveau le poste à l’école maternelle. Nous 
sommes encore en attente. Les ouvertures et fermetures de classes dans les environs 
interfèrent encore dans ces décisions de l’Inspection de l’Education Nationale. 
 
Julie Deman (ATSEM) garde son poste à l’école maternelle pour l’année scolaire à venir. 
 
Visite de l’école maternelle et crédits. 
 
La municipalité a répondu favorablement à notre demande de subvention du dernier conseil 
d’école, en nous allouant un budget mobilier pour l’école maternelle d’un montant de 1 000 
euros. Un grand merci. 
S’il est possible de nous redonner une telle subvention l’année prochaine cela nous permettra 
d’améliorer encore les locaux de la maternelle. 
 
Nous (les enseignants Mme Martz, Mme Klein et Mr Simonin) rencontrerons le maire pour 
discuter de l’école et faire un bilan, le 12 juin 2017. 
 
Nous visitons l’école maternelle pour constater les travaux réalisés par le directeur : pieds des 
bancs sciés afin que les enfants touchent le sol avec leurs pieds quand ils sont assis. Ponçage 
des bancs en bois, achats d’armoires et meubles Ikéa, montage et installation dans le couloir 
de la maternelle. Grand tri et rangement effectué par l’ensemble de l’équipe enseignante et 
l’ATSEM. 
 
Les tricycles arrivent en septembre 2017. 
 
D’autres travaux sont à prévoir dans les années à venir (changer des lavabos, cloisonner les 
toilettes, peindre les murs…..). Peut-être une journée citoyenne avec les familles, pour nous 
aider (rangement du grenier, embellissement des espaces verts de l’école…). 
 
 
Rythmes scolaires (à voir…). 
 



Lors d’une réunion de directeur le 22 mai 2017, l’inspectrice de l’éducation  nationale signale 
que le décret pour changer les rythmes scolaires sortira milieu du  mois de juillet. 
Les rythmes de notre école ne changent pas pour l’année scolaire 2017/2018, sauf évolution 
contraire… 
Les changements, s’il y en a, n’interviendront pas en cours d’année scolaire mais uniquement 
au début d’une nouvelle année scolaire. 
 
 
Projet d’école, de classes. 
 
La maternelle : orientation et observation des engins de chantier et de l’évolution du centre 
bourg. Découverte et dégustation des salades chez les CP,  CE1, CE2.Petit tour du monde, 
découverte des pays. 
Ateliers jeux de sociétés le mercredi matin. 
Découverte des animaux de la basse cour chez Anita. 
  
Le CP, CE1, CE2 sortie jeux collectifs à Wolfgantzen, nous finissons notre projet 
d’expression écrite en informatisant nos textes, rencontre athlétisme à Wolfgantzen, sortie 
dans les remparts de Neuf-Brisach pour voir les créatures en paille, sortie forêt avec 
regroupement dans une clairière avec les maternelles voir un jeu de piste organisé par le cycle 
2 pour le cycle 1. 
 
Le CM1/CM2, sortie jeux à Neuf-Brisach, sortie de fin d’année Accrobranche, rencontre 
athlétisme et rencontre défi lecture. 
 
 
Kermesse (autorisation, spectacle, repas…) 
A la demande des parents d’élèves qui ont monté une équipe de dix personnes pour organiser 
les repas durant toute l’après-midi et la soirée, nous ferons un appel à l’ensemble des autres 
parents pour être responsable d’un stand de jeux durant 1 heure entre 15H15 et 17H15. Pour 
que cela fonctionne il nous faut 10 parents volontaires, sans quoi il ne nous sera pas possible 
d’organiser les jeux entre 15h30 et 17H15. 
 
Les frigos et congélateurs devront être livrés le mercredi, les boissons le jeudi.  
 
26 juin nous prendrons la décision de maintenir la kermesse ou non en fonction des prévisions 
météorologiques, un repli dans la salle polyvalente n’étant pas possible cette année. 
 
Questions des parents : aucune. 
 
 
 
 
Secrétaire de Séance : Madame Véronique Klein 
 
 
 


